

WICHTIGER HINWEIS ZU UNSEREN ONLINE INHALTEN

Die von der EXPERT-TÜNKERS GmbH online zur Verfügung gestellten Inhalte, insbesondere Technische Zeichnungen und 3D-Modellen, dienen lediglich zur Orientierung. Bitte beachten Sie, dass Abweichungen in den Abmessungen durch geänderte Getriebemotoren oder optionale Zusatzelemente nach der abschließenden technischen Auslegung möglich sind. Maßgeblich sind immer der im Rahmen der Auftragsabwicklung definierte Drehtisch-Typ, sowie das individuelle 3D-Kundenmodell.

EXPERT-TÜNKERS GmbH

IMPORTANT INFORMATION REGARDING OUR ONLINE CONTENT

The specifications offered online by EXPERT-TÜNKERS GmbH are for general information only. The shown dimensions are subject to changes during the individual technical clarification process of each project. Especially different gear motors or additional optional features, based on the customer application parameters and requirements, might cause dimension changes. In the end the defined rotary table type and individually designed 3D model always have ultimate validity.

EXPERT-TÜNKERS GmbH

EXPERT-TÜNKERS® GmbH
Seehofstrasse 56 - 58
64653 Lorsch (Germany)

Telefon: +49 (0) 6251 / 592-0
Telefax: +49 (0) 6251 / 592-100
E-Mail: info@expert-tuenkers.de
sales@expert-tuenkers.de
Internet: www.expert-tuenkers.de

Geschäftsführer:
J. Gerhard Tünkers
Dipl.-Ing. (TH) Olaf Tünkers

Amtsgericht Darmstadt
HRB 85410

Ein Unternehmen der
TÜNKERS Gruppe

Deutsche Bank Düsseldorf

Commerzbank Düsseldorf

Dresdner Bank Düsseldorf

IBAN: DE21 3007 0010 0693 7205 00
SWIFT-Code: DEUTDEDD304
IBAN: DE38 3004 0000 0833 8840 00
SWIFT-Code: COBADEFF304
IBAN: DE56 3008 0000 0318 8899 00
SWIFT-Code: DRESDEFF300

Steuer-Nr.: 147 / 5877 / 0054
U.St.-Id.Nr.: DE 198882237

